

Medienmitteilung Pro Senectute Graubünden

Chur, Dezember 2024

Premiere im Engadin

Erste Disco 60+ in La Punt Chamues-ch am 24. Januar 2025

Zum ersten Mal findet im Engadin die Disco 60+ statt: Am Freitag, 24. Januar 2025, öffnet der Gemeindesaal in La Punt Chamues-ch seine Türen für einen ganz besonderen Tanznachmittag für Menschen ab 60 Jahren. Dieses neue Angebot lädt alle Tanzfreudigen in der Region ein, gemeinsam Musik zu geniessen, das Tanzbein zu schwingen und neue Kontakte zu knüpfen.

Die Disco 60+ ist mehr als nur eine Tanzveranstaltung – sie schafft einen Raum, in dem sich Menschen treffen, austauschen und in entspannter Atmosphäre tanzen können. Gespielt werden die grössten Hits aus den 60er-, 70er- und 80er-Jahren sowie weitere Disco-Tanzklassiker, die speziell für das Disco-Publikum ausgewählt wurden. Ziel der Veranstaltung ist es, eine Plattform zu bieten, auf der alle Teilnehmenden die Freude an Musik und Bewegung miteinander teilen und neue Kontakte knüpfen können.

Konzept der Disco 60+

Das Konzept der Disco 60+ hat bereits in verschiedenen Regionen grossen Zuspruch gefunden, so zum Beispiel auch in Chur, und erfreut sich wachsender Beliebtheit. Für die Teilnehmenden bietet es die Möglichkeit, das Gemeinschaftsgefühl zu stärken und aktiv am sozialen Leben teilzuhaben. Die Veranstaltung richtet sich an alle, die Lust auf Musik, Bewegung und Begegnung haben – unabhängig von tänzerischer Erfahrung oder körperlicher Fitness.

Mit dieser Premiere im Engadin hoffen wir, ein festes Format zu etablieren und das kulturelle Angebot für Seniorinnen und Senioren in der Region langfristig zu bereichern. Wir laden alle Interessierten ganz herzlich ein, sich diesen besonderen Nachmittag im Kalender vorzumerken und mit uns den Auftakt der Engadiner Disco 60+ zu feiern!

Pro Senectute Graubünden
Geschäftsstelle

Alexanderstrasse 2 | 7000 Chur | 081 300 35 35
info@gr.prosenectute.ch | www.gr.prosenectute.ch

PC-Konto 70-850-8
IBAN CH59 0900 0000 7000 0850 8



Veranstaltungsdetails

Datum: Freitag, 24. Januar 2024

Zeit: 14 – 17 Uhr

Ort: Gemeindesaal La Punt Chamues-ch, Via Cumünela 43, 7522 La Punt-Chamues-ch

Eintritt: CHF 12.00

Getränkerestaurations vorhanden

Weitere Termine

Neben der Premiere am Freitag, 24. Januar 2025, sind bereits weitere Veranstaltungen an den folgenden Daten geplant:

- Freitag, 21. Februar 2025
- Freitag, 21. März 2025

Weitere Auskünfte und Informationen zur Veranstaltung

Für Fragen zur Veranstaltung oder detaillierte Informationen zu den nächsten Terminen wenden Sie sich bitte an Clärli Weingart-Tscharner, Telefon 079 364 67 00.

Kontakt für die Medien

Pro Senectute Graubünden

Katrin Meier

Leiterin der Fachstelle Bildung und Sport

081 300 35 10

katrin.meier@gr.prosenectute.ch

Für Bildmaterial setzen Sie sich bitte in Verbindung mit Marigna Just, Fachstelle Kommunikation, 081 300 35 35, marigna.just@gr.prosenectute.ch.

Pro Senectute Graubünden

Pro Senectute ist die grösste Fach- und Dienstleistungsorganisation der Schweiz im Dienste der älteren Menschen. In Graubünden ist sie seit 1919 aktiv. Pro Senectute Graubünden setzt sich für das Wohl, die Würde und die Rechte älterer Menschen ein. Sechs Beratungsstellen im Kanton Graubünden mit 20 fachkundigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und rund 500 Teilzeit-Angestellten, Ehrenamtlichen und freiwillig Tätigen bieten eine Vielzahl an Serviceleistungen an. Zum Beispiel Sozialberatung, Dienstleistungen für ein selbstbestimmtes Leben zu Hause, ein umfangreiches Angebot an Bildungskursen und Bewegungsangeboten. Mit Generationenprojekten und Gemeinwesenarbeit engagiert sich Pro Senectute Graubünden für den Austausch zwischen den Generationen und die Integration der älteren Menschen in die Gesellschaft.

Pro Senectute ist seit 1942 mit dem ZEWO-Gütesiegel zertifiziert. Das Label zeichnet gemeinnützige Organisationen für ihren gewissenhaften Umgang mit Spendengeldern aus. Pro Senectute richtet ihre Organisation und Geschäftsführung zudem nach den Richtlinien des Swiss NPO-Codes aus.